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emanuele casali

Dieci giorni in Corea 
del Sud, non proprio qui fuori 
casa, in un maxi-raduno di quasi 
50mila adolescenti e coetanei, 
«esperienza affascinante» per la 
giovane scout Irene Maj 16 anni 
di Seriate che ha potuto parteci-
pare al Jamboree 2023 (letteral-
mente, marmellata di ragazzi, 
nell’originale linguaggio scout) 
evento scoutistico mondiale che 
si ripete ogni quattro anni.  Irene 
è andata, ed era un suo sogno: 

«Sono entrata negli scout 
quando ero in terza elementare 
e non ne sono più uscita. Mi pia-
ce la vita avventurosa degli scout 
e i principi etici e civili che per-
meano l’associazione. Col pas-
sare del tempo ho scoperto che 
c’è anche un raduno mondiale e 
subito mi ha preso il desiderio di 
parteciparvi. Quando la scorsa 
primavera sono iniziate le iscri-
zioni al Jamboree in Corea del 
Sud ho cercato di compilare più 
correttamente possibile ogni 
modulistica, ho cercato di non 
mancare a nessuna risposta fra 
cui quella di spiegare perché de-
sideravo partecipare al raduno: 
ho scritto che mi sembrava 
un’esperienza unica e irripetibi-
le per incontrare diverse cultu-
re, diversi stili di vita, diverse 
mentalità e pensieri, che mi 
avrebbero arricchito».  Quando 
è arrivata la risposta positiva dal 
coordinamento scout della 

Alcuni membri del gruppo italiano partecipante al raduno mondiale

Maxi raduno. La sedicenne seriatese: un’esperienza unica e irripetibile
Da tutto il mondo quasi 50mila adolescenti. La fuga (in tempo) da un tifone 

Lombardia Irene non stava più 
nella pelle. E va con un gruppo di 
Lombardia. Aereo a Malpensa, 
scalo a Helsinki, arrivo a Seoul 
da dove centinaia di pullman 
partono per SaeManGeum sede 
del raduno con ragazzi e ragazze 
di 14-17 anni (più coordinatori di 
19-21 anni) di oltre 150 Paesi. Il 
grande campo su un’area di 27 

kmq era organizzato in 20 sotto-
campi ognuno con circa 2.000 
persone, gli italiani erano 1.200, 
70 i lombardi, una quindicina i 
bergamaschi, uno solo di Seria-
te. «Vicino al nostro campo di 
tende c’erano molti altri paesi, 
fra cui Australia, Usa, Sri Lanka, 
Egitto, Indonesia, Giappone, 
Belgio», ricorda Irene. Che è ri-
masta in contatto con Dilal e Fa-
tha dello Sri Lanka, con le egizia-
ne Rita e Karen, il dominicano 
Elia, e gli italiani. Alla cerimonia 
di apertura è intervenuto il pre-
sidente della Corea del Sud, Yo-
onSuk-Yeol con sua moglie. «È il 
momento di essere responsabili 
per rendere il mondo un posto 
migliore» ha detto Bear Grylls 

ambasciatore dello scoutismo 
mondiale. Irene era felice: «Du-
rante le camminate le persone 
chiacchieravano, cantavano, 
danzavano, ognuno trasmette-
va allegria. Bastava incrociare il 
vicino di tenda per iniziare una 
conversazione piena di emozio-
ni. Gli scout sono una grande fa-
miglia, tutti con lo stesso obietti-
vo di amicizia e condivisione». I 
giorni scorrono interessanti e 
coinvolgenti, ogni giorno qual-
cosa di nuovo: equitazione, ar-
rampicata, i droni, giochi tipici, 
scenette di tipica cultura. «Il 
mio gruppo ha proposto alcuni 
brani de I Promessi Sposi e ha 
cucinato un bel piatto di pasta 
asciutta per farla provare a chi 
non la conosce» sorride Irene. 
D’improvviso, nel bel mezzo del 
raduno, giunge notizia che biso-
gna evacuare perché sta arrivan-
do un tifone. Si smonta il campo, 
si mette tutto in ordine nello sti-
le scout, e gli italiani sono ospita-
ti nell’università di Incheon, vi-
cino a Seoul. «Altri giorni inten-
si e meravigliosi pur se tra soli 
italiani, e abbiamo potuto visita-
re la capitale - accenna  -. C’era di 
continuo un’aria di felicità e 
contentezza, si sentiva la voglia 
di mantenere il sorriso sui pro-
pri volti e di vederlo su quello de-
gli altri». Cerimonia di chiusura 
allo stadio olimpico. Prossimo 
Jamboree in Polonia nel 2027.
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senti - l’impianto fotovoltaico 
sulla biblioteca permetterà un 
notevole risparmio energetico 
da parte della struttura». 

«Con questo progetto l’am-
ministrazione continua a pun-
tare verso quegli obiettivi di effi-
cientamento energetico che si 
era prefissata, per rendere più 
sostenibili tutti gli edifici comu-
nali», ribadisce Pesenti. 

Infine, sempre in un’ottica di 
miglioramento della qualità vita 
all’interno della struttura e di ri-
sparmio energetico la sostitu-
zione, durante i lavori, di tutte le 
lampade a incandescenza pre-
senti nell’edificio, le quali hanno 
lasciato il posto a dispositivi a 
led di ultima generazione deci-
samente più performanti e dalla 
resa luminosa decisamente 
maggiore. «Ora - conclude - ver-
ranno sostituite tutte le lampa-
de alogene con delle nuove lam-
pade a led. Questa tecnologia, 
come ormai risaputo, consuma 
il 90% in meno di energia, gene-
rando così anche un consistente 
risparmio economico».
Diego Defendini

Silvia Arnoldi

Lavori pubblici
Il progetto, del valore di 
90mila euro, grazie ai fondi 
del Pnrr. L’assessore Pesenti:
«Più efficienza e qualità»

Il comune di Treviolo 
punta di nuovo sulle energie 
rinnovabili e lo ha fatto con un 
nuovo progetto legato all’instal-
lazione di pannelli fotovoltaici 
all’interno del complesso della 
biblioteca «Lanfranco da Albe-
gno». L’edificio, che si trova in 
viale Papa Giovanni XXIII, è 
uno tra i luoghi più frequentati 
in paese e per questo motivo 
l’amministrazione ha deciso di 
potenziarne ulteriormente le 
dotazioni con questi nuovo pia-
no, dal valore di 90 mila euro 
provenienti da fondi legati al 
Pnrr, il Piano nazionale di ripre-
sa e resilienza per rilanciarne la 
nazione dopo la pandemia di 
Covid-19, che ha visto l’installa-
zione  di pannelli per l’energia 
solare in grado di generare fino a 
40kw. 

A questo impianto energeti-
co, che è stato posizionato sul 
tetto della struttura treviolese, 
si è aggiunta anche una batteria 
di accumulo da 10kw in grado 
così di immagazzinare al suo in-
terno l’energia solare «raccolta» 
dall’impianto fotovoltaico du-
rante il funzionamento della 
giornata, per utilizzarla  nelle 
ore serali. «È un progetto che 
avevamo in mente da un po’ di 
tempo - rivela l’assessore a Am-
biente, ecologia, manutenzione 
del patrimonio Gianmauro Pe-

Scout, i 10 giorni di Irene in Corea 
«Tanta allegria e qualche brivido»

Pannelli fotovoltaici 
e led in biblioteca
Treviolo risparmia

Biblioteca Lanfranco da Albegno

to bloccata allo 0,55% l’aliquota 
Irpef la più rognosa che tocca le 
buste paga». Una notizia rassi-
curante per i cittadini chiamati 
al voto amministrativo nel 
2024. Gli indirizzi deliberati so-
no una quindicina fra cui alcuni 
riguardano direttamente il pa-
trimonio comunale in merito al-
le criticità venutesi a creare nel 
2023 e che occorre sistemare 
nel 2024. Nei desiderata della 
Giunta c’è il funzionamento di 
spazi pubblici tuttora in stand 
by come il centro sportivo co-
munale e il chiosco nel parco 
Oasi Verde, come illustra Volpi: 
«L’affidamento in gestione di 
uno spazio pubblico per 20 anni 
non è ben accetto dagli operato-
ri, pertanto bisogna percorrere 
altre strade e altre modalità di 
concessione, una durata più 
breve che per il gestore significa 
meno investimenti e più reddi-

Bilancio preventivo
È uno degli indirizzi deliberati 
dalla Giunta in vista dell’arrivo 
dei conti in Consiglio comunale 
verso metà dicembre

L’indirizzo numero 
uno deliberato dalla Giunta co-
munale per la formulazione del 
bilancio preventivo 2024/2026 
è la «Conferma delle aliquote e 
tariffe dei tributi locali». La de-
cisione è esplicitata negli indi-
rizzi operativi sottoposti all’at-
tenzione e alla considerazione 
del responsabile tecnico del set-
tore finanziario e a tutti i re-
sponsabili di servizi comunali 
per enunciare le previsioni del 
bilancio 2024/2026 che sarà po-
sto in approvazione al consiglio 
comunale a metà dicembre. 

Spiega l’assessore al bilancio 
Giampaolo Volpi: «Per il quinto 
anno consecutivo, in pratica per 
tutti i cinque anni del nostro 
mandato, non ritocchiamo le ta-
riffe Irpef e Imu. Ancora una 
volta sono mantenute invariate, 
sono le stesse di cinque anni fa: 
come abbiamo cominciato così 
finiamo. Non metteremo le ma-
ni nelle tasche dei cittadini, in 
particolare abbiamo mantenu-

Casette a disposizione

Siete un’associazio-
me, un ente, un gruppo o degli 
hobbisti? Il comune di Stezza-
no è pronto a mettervi a dispo-
sizione le casette per dare vita 
ai mercatini di Natale 2023.

 Con l’avvento della festività 
più attesa anche il comune 
dell’hinterland bergamasco 
darà vita, nel mese di dicem-
bre, ai mercatini di Natale, un 
must per grandi e piccini dove 
possono fare compere, gu-
starsi qualche dolce e diver-
tirsi in spensieratezza per 
qualche ore. 

Per questo motivo l’ammi-
nistrazione comunale ha 
messo a disposizione queste 
casette a tutti gli interessati 
che vorranno utilizzarle du-
rante questi eventi. Per mani-
festare l’interesse all’utilizzo 
di queste piccole strutture sa-
rà necessario compilare un 
modulo presente sul sito in-
ternet del comune. Per otte-
nere maggiori informazioni 
in merito sarà possibile con-
tattare anche l’Ufficio cultura 
in modo da conoscere le varie 
modalità di adesione all’ini-
ziative.
D. Def. 

tività». Un’altra raccomanda-
zione della Giunta all’apparato 
tecnico è quella di provvedere 
quanto prima al «superamento 
di locazioni passive». «È soprat-
tutto il caso dell’edificio nelle ex 
cascine di via Paderno, nel quale 
fino settembre ha operato la 
Farmacia del Redentore trasfe-
rita in Corso Roma. Ora i locali 
sono sfitti». E per il Comune è un 
mancato introito. È un invito a 
realizzare forme di gestionali 
esterne e di volontariato l’indi-
rizzo che sollecita una decorosa 
manutenzione del patrimonio. 
A questo proposito la Giunta 
suggerisce di intraprendere col-
laborazioni con associazioni e la 
parrocchia.  C’è l’indirizzo che 
invita gli Uffici «a limitare il ri-
schio di insoluti, all’immediata 
attivazione di politiche volte a 
sollecitare il credito, a trovare la 
migliore forme di gestione del 
servizio di riscossione coattiva».  

Il bilancio di previsione del 
Comune di Seriate pareggia a 
34milioni di euro di cui gli im-
porti più significativi sono 20 
milioni per spese correnti: «Una 
cifra in linea con gli anni prece-
denti» interviene Volpi; 10 mi-
lioni di spese in conto capitale, 
ovvero in opere pubbliche, che 
trovano copertura nei contribu-
ti del Pnrr, infine 3 milioni per 
partite di giro. Per la prima volta 
dal 2012 apparirà nel bilancio 
2024 la dicitura «Rimborsi pre-
stiti» che riguarda il mutuo di 
850mila euro con rata annua di 
56.666 euro per 15 anni, senza 
interessi, per la riqualificazione 
del centro sportivo di Comonte.
Em. C. 

Seriate, invariate
le aliquote Irpef e Imu
«Così da cinque anni»

Mercatini 
natalizi 
Stezzano 
cerca adesioni

n Nel bilancio 
venti  milioni 
di spese correnti 
e dieci milioni 
in conto capitale

Irene Maj, 16 anni, di Seriate

BERGAMO (zona Celadina) Via Borgo Palazzo, 213
AMPIO PARCHEGGIO

Seguici su

www.spacciocarniceladina.it 

PER I POSSESSORI DI PARTITA IVA 
IN AMBITO ALIMENTARE E
SU TUTTI I PREZZI DEL BANCO GIÀ COMPRESI D'IVA

SCONTO

15%

LUNEDÌ SU TUTTI GLI ARTICOLI
SCONTO

15%
MARTEDÌ
GIOVEDÌ
SABATO

SCONTO

10%

MERCOLEDÌ
SU POLLERIA SALUME
E FORMAGGI

SCONTO

15%

SUL VITELLOVENERDÌ
SCONTO

15%

Orari
Da martedì a venerdì
7.30-12.30/15-19

Lunedì
7.30-12.30

Sabato
6.30-12.30/15-18

TUTTI I GIORNI SCONTI!NOVEMBRE... 

Per i tuoi ordini contattaci allo 035/300289
o all’indirizzo mail negozio@comari.it 

SU TUTTI GLI ARTICOLI

24 dicembre apertura straordinaria 7.30-12.30
8-25-26 dicembre e 6 gennaio CHIUSO

Prossime 
Festività


